

Hangat dan Harmonis: Warga Ayata Sambut Antusias Komsos Satgas Yonif 501 Kostrad

Jurnalists Agung - PAPUA.WONGCILIK.CO.ID

Dec 18, 2024 - 17:14



PAPUA- Kehadiran prajurit **Satgas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad** di Kampung Ayata, Distrik Aifat Timur Tengah, Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya, disambut dengan penuh antusias oleh warga setempat, Rabu (18/12/2024). Dalam misi **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG** yang diemban, Satgas Yonif 501 Kostrad tidak hanya fokus pada pengamanan wilayah, tetapi juga mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)**

Dipimpin oleh **Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto**, kegiatan Komsos dilakukan bersamaan dengan patroli pengamanan wilayah. Para prajurit memanfaatkan momen tersebut untuk mendengarkan aspirasi warga, menyampaikan pesan keamanan, serta memperkuat rasa kebersamaan antara TNI dan masyarakat. Kehadiran TNI di Kampung Ayata dirasakan sangat berarti oleh warga.

“Komsos ini adalah salah satu wujud nyata TNI hadir untuk melindungi, melayani, dan mendukung masyarakat Papua Barat Daya. Interaksi ini memperkuat kepercayaan masyarakat kepada TNI sebagai bagian dari kehidupan mereka,” ujar Letkol Yakhya.

Salah satu warga, **Bapak Markus**, menyampaikan rasa terima kasihnya. “Kami sangat bersyukur atas kehadiran TNI. Para prajurit membuat kami merasa aman dan tenang. Kami juga semakin semangat untuk menjaga persatuan di kampung ini,” ungkapnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi inisiatif Komsos yang dilakukan oleh Satgas Yonif 501 Kostrad. “Pendekatan humanis ini adalah bukti komitmen TNI dalam menciptakan keharmonisan di wilayah tugas, sekaligus mendukung percepatan pembangunan dan kestabilan keamanan di Papua,” tegasnya.

Hingga kegiatan selesai, suasana penuh kebersamaan terasa kental di Kampung Ayata. Kehangatan interaksi antara prajurit TNI dan masyarakat setempat mencerminkan komitmen TNI untuk terus menjaga Papua sebagai bagian dari NKRI yang damai dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho